



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La ville de Joigny vous informe

Joigny, mercredi 10 novembre 2022

Cartographie du territoire, l'exposition de fin de résidence de Chanwei Tang

La nouvelle exposition organisée par l'espace Jean-de-Joigny sera accueillie à la médiathèque Olympe-de-Gouges, place du Général-Valet, du 18 novembre 2022 au 15 janvier 2023.

Intitulée « Cartographie du territoire », elle est assurée par l'artiste chinois Chanwei Tang, à l'occasion de sa fin de résidence à Joigny. Photographie et vidéo sont à l'honneur. Il est question d'un sentier de marche, « Le chemin de la chance » créé par des élèves de CM2 de l'école Marcel-Aymé il y a maintenant dix ans.

Le travail contemplatif et curieux de Chanwei Tang interroge sur la notion de chemins de vie, sur le temps qui passe et qui efface des traces pour que d'autres les remplacent, sur la nature aussi, qui évolue à nos côtés. L'artiste explore ainsi le temps et la mémoire, non seulement au travers de ses photographies, mais également avec des interviews vidéo de certains des acteurs qui permettent à ce sentier de randonnée d'exister, depuis sa création jusqu'à aujourd'hui.

L'exposition sera inaugurée vendredi 18 novembre à 17h30.

A voir les mercredis et samedis de 10h à 18h et les vendredis de 14h à 19h. Entrée libre.